



03 88 58 87 20

@ Contacter l'établissement

www.selestat-haut-koenigsbourg.com

<http://www.facebook.com/VisitS...> <http://www.youtube.com/@VisitS...>

<http://www.instagram.com/visit...>

67750 Scherwiller

+ Descriptif

Située sur la Route des Vins d'Alsace à environ 6km de Sélestat, Scherwiller, capitale du Riesling, se dresse fièrement au cœur du Piémont.

Réputé pour ses vins, notamment le Riesling, Scherwiller possède 370 hectares de vignoble, ce qui place le village dans le trio de tête des communes les plus importantes du département du Bas-Rhin en matière de superficie viticole.

Venez rencontrer les viticulteurs passionnés par leur métier qui vous transmettront leurs savoir-faire et vous offriront une dégustation de leur meilleur cru.

Le village est traversé par l'Aubach, rivière jalonnée d'une centaine de lavoirs. Le site classé depuis le 4 décembre 1969 mérite de s'y rendre pour un plongeon dans l'histoire. Flânez sur ses quais, traversez les petits ponts de pierres et arrêtez-vous pour découvrir les vestiges des anciens lavoirs où les lavandières venaient laver leur linge. L'été, ces lavoirs reprennent vie dans le spectacle de théâtre de la rue des Lavandières où sont jouées des scènes de la vie rurale du village, en français et en alsacien.

Le long de l'Aubach, admirez les maisons typiques à colombages, datées des XVI^e, XVII^e, XVIII et XIX^e siècles. Joliment colorées, elles sont généralement à pans de bois pour les étages et en pierre de taille au rez-de-chaussée. Un mélange de tradition et de modernité qui saura vous étonner.

N'hésitez pas à faire une pause au jardin médiéval communal qui vous plonge dans les explications et les poèmes liés à l'amour courtois.

Envie de poursuivre votre visite ? Nous vous conseillons Les Mystères du Vignoble Scherwiller. Vous pourrez admirer l'ancien pressoir à vis en bois et un conseil, levez les yeux pour observer les toits de certaines maisons.

Sur les hauteurs de la commune, venez-vous balader sur l'éperon rocheux où se trouve le château de l'Ortenbourg, construit au 13 e siècle. La vue sur la commune, la plaine d'Alsace, sur les Alpes suisses et sur la flèche de la Cathédrale de Strasbourg y est impressionnante.

[Documents à télécharger](#)
[Documents à télécharger](#)
[Documents à télécharger](#)